

FUNDADO:
1868
CUARTA
ETAPA:
1975

EL
CUBANO



LIBRE

Febrero 28
NO. 38
Año III
1979

"PATRIA Y LIBERTAD"

Un Jurado en Washington, ha encontrado culpable a los exilados cubanos Guillermo Novo, Ignacio Novo y Alvin Ross, de haber participado en la muerte del espía comunista Orlando Letelier.

Esta condena a los hermanos Novo y a Ross, es la más repugnante mancha que haya caído sobre el sistema judicial de EE.UU.

Lo que indigna, no es el ensañamiento contra esos compatriotas. Lo que irrita, no es la persecución con saña, contra ellos. Lo que más duele, lo que más nos obliga a rebelarnos, es la injusticia de un fallo, que se produce con una ausencia total de evidencias de culpabilidad.

Ni siquiera el propio Townley, doble agente, porque fue empleado de la CIA y de la DINA -el organismo de represión chilena- pudo dar una prueba de la culpabilidad de los hermanos Novo y Ross.

Llama mucho la atención, la actitud del Gobierno de EE.UU., representado a través del Fiscal y las agencias federales, que desde el primer momento, se trazaron la meta de condenar a los hermanos Novo y a Ross.

!Porque esta condena?...!Si no se les pudo comprobar la culpabilidad?!

Lo único que se pudo comprobar en el juicio, fue que Townley -por propia confesión- dijo que él había colocado la bomba en el auto del espía castrista. Pero ni Townley, ni todo el FBI ni ningún agente de la autoridad, pudo brindar una prueba sustancial, una evidencia concreta, una prueba visible, de que los Novo y Ross, habían hecho explotador el detonador que eliminó a Letelier.

Si no hubo pruebas, ¿porqué condenaron a los Novo y a Ross?

Es contradictorio. Y más que contradictorio. Es alarmante. Saber que el Gobierno de EE.UU. puso en libertad a una criminal comunista, como Angela Davis, autora de la muerte de un educador en California.

Ese mismo Gobierno de EE.UU. puso en libertad también, a una asesina, que ahora es la niñera de Amy, la hija del Presidente. ¡En que manos confía el Presidente el tutelaje y el cuidado de su hija!

Ese mismo Gobierno, acabó de poner en libertad a una "inquieta" chiquilla, rubia, hija de un magnate del periodismo en California, que después que se prostituyó

UN MONSTRUOSO FALLO JURIDICO

Lo Que Esta en Juego

No es una Condena Judicial

Lo Que Esta en Juego

es el Destino de

UNA GENERACION

con los negros simbioses, se dedicó a asaltar bancos y a lanzar consignas marxistas.

Esa "niña", al igual que la Davis y la niñera de Amy, todas ellas con antecedentes criminales, han sido puestas en libertad por el Gobierno de EE.UU.

El mismo Gobierno de EE.UU., que llevar a la cárcel a tres jóvenes, que han sacrificado sus vidas, que han quemado su porvenir, que han destruido su cuadro familiar, por luchar contra el comunismo.

La condena contra los Novo nos mueve a la profunda meditación.

Porque tal parece, que es una sentencia que alcanza en el dolor de su pena, a todo el cubano que se sienta digno.

Las cadenas que encierran a los Novo, golpean en el rostro del Destierro, ¡hasta hacernos sangrar!. Podría decirse...¡QUE la lucha empieza ahora, con un capítulo decisivo, o ponen en libertad a los Novo, tras el recurso de apelación que seguramente establecerán sus abogados, o cada cubano digno debe prepararse para tomar cualquier acción, y seguir el mismo camino de los Novo.

Porque no podemos cruzarnos de brazo, ante tamaña injusticia e ignominia. Nuestra batalla está echada. Y tendremos que barrer por el medio, aún a aquellos supuestos aliados, que en un momento de cobardía e indecisión, se ponen junto al enemigo.

El Nombre de los Novo y el de Alvin Ross, ya vá teniendo el aroma de leyenda, que brindan los grandes casos de la Historia, donde los hombres son sacrificados, son incinerados, ante el ara de la inmolación sagrada por la Patria.

Nosotros. Desde aquí desde Nueva York. Prometemos, redoblar nuestros esfuerzos, visitar las factorías, organizar campañas en las oficinas y las empresas, para recaudar los fondos necesarios, para costear la apelación de los Novo y Ross.

Nadie tiene derecho a dormir tranquilo, nadie tiene derecho a comer en paz, mientras sobre los Novo pese la injusticia dramática de esta condena.

Pueblo de Cuba...¡Levántate y Pelea por Tus Hijos!... Que lo que está en juego, es algo más que una sentencia judicial, lo que está en juego es el futuro de la nación, el destino de nuestra generación.

